

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 17
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 16.02.2005

Mittel aus den Bund-Länder-Städtebauförderungsgeldern (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, warum aus dem Bund-Länder-Städtebauförderungsprogramm keine Mittel für den Bereich AKK beantragt wurden.

Gleichzeitig möge der Magistrat solche Mittel zum nächst möglichen Termin für Kostheim beantragen, um damit den Umbau der Gassen im alten Ortskern zu Gassen im Altstadtcharakter fortzuführen und weitere Abschnitte der Mainufergestaltung durchzuführen.

Nach Auskunft des hess. Wirtschaftsministers erhielt Wiesbaden seit 1999 Mittel in Höhe von etwa 6,5 Millionen Euro zu ähnlichen Zwecken, wie oben aufgeführt. Kostheim möchte ebenso von diesen Mitteln profitieren, um damit sein Ortsbild zu verschönern.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0019

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher